
高齢者等の移動の要求が高まる中、自主

運行バスや地方鉄道などの現状と対策につ

いて質問しました。答弁は「市民の生活

等に必要不可欠な交通手段の確保は大

切と考えている」「自主運行バスの支

援や鉄道について沿線市町と協議会を

設置し連携を図っている」とし、今後

は「国が策定する交通政策基本計画や

地方公共団体への支援制度を注視し、

公共交通体系のあり方について研究す

る」というものです。私は、今後地域

交通政策を策定するにあたって３点に

ついて要望しました。

①市民の交通権を位置づけること。

②地域交通は福祉・教育・地域活性化

などまちづくりの土台になるインフラ

整備であること。

③政策作りには住民参加で一自治体だ

けでなく生活圏域全体で取り組むこと。

（建設環境委員会報告）

養老線検討委員会（沿線自治体で構成）は、養

老線のあり方について、岡山市にある「地域公

共交通総合研究所」に調査委託を行なったと報

告あり。
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【12月議会報告】 議員の期末手当の引き上げに反対し修正案提出
議第91号修正案否決される

12月議会最終日、議会改革統一会派は「議

第91号大垣市職員の給与に関する条例等の一

部改正について」に対する修正案を提出しまし

た。

この議第91号は人事院勧告に準じ職員の給

与等を改定するものですが、統一会派では、議

員の期末手当の引き上げの部分だけ削除する

修正案を提出しました。この修正案は統一会派

以外の反対で否決されました。

9月議会では、”逼迫する市財政”を理由に自

民クラブが「議員定数削減」を出しましたが、統

一会派は全国平均より高い大垣市の議員報酬

の引き下げの方が効果があると、対案を提出し

ましたが、否決されました。

今回も、人事院勧告に便乗して、議員の期末

手当の引き上げはおかしいと修正案を提出しま

した。

【一般質問】

地域交通政策はまちづくりの土台

11月28日、総選挙前に大垣で行われた街頭演説にて。真ん中は比例代表東海ブロックで当選し
た、もとむら伸子衆議院議員、左は中田としや氏、右が笹田トヨ子。

第２回地域交通研究会

日時 １月１６日（金）午後２時より

場所 西濃地区委員会事務所にて

地域交通研究会は可児紀夫氏（東海自治研）

を助言者に迎え、西濃地域の地域交通のあり方

について研究する会で、誰でも参加できます。

第２回目は、可児氏に加え、土居靖範先生（立

命館大学名誉教授）が手弁当で出席されます。
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第６期介護保険事業計画案など
各種「計画」案出される

12月議会では、「地域包括ケアシステ

ムの構築に重点をおいた」とする「大垣

市高齢者福祉計画」（第６期介護保険事

業計画）の素案が出されました。その他

に「大垣市第二次子育て支援計画」（素

案）および「大垣市第４期障害福祉計画」

（素案）が出され、それぞれパブリック

コメントを募集しています。詳しくは大

垣市のホームページを参照ください。

また、「第２次大垣市学校教育振興計

画」（案）など６つの教育振興計画案の

中間報告がありました。他に「大垣市産

業振興指針」「第２次大垣市生活排水対

策推進計画」（素案）が出されています。

いずれも大垣市ホームページを参照して

ください。

介護保険料９００円
～１０００円値上げ！？

国のワークシートで算出した結果、平

成２７年度からの介護保険料は基準額で

９００円から１０００円程度アップする

見込みで、基準月額が５８００円から６

０００円となる可能性があります。

保険料設定で変更点は、

①公費を投入して非課税世帯は保険料軽

減を行うもの。

②保険料段階全体の調整を行うため、新

たに６９０万円以上の新段階を設置する

もの。

<とよコラム＞
市議会公明党から出されていた意見

書２件について反対しました。一つは

「地域の中小企業振興策を求める意見

書」ですが、「過度な円安状況で中小

企業の経営が悪化」と振興策を求めて

いますが、円安の原因となっているア

ベノミクス経済対策にメスを入れずし

て意見書を出しても意味がないと反対

しました。

また「米の需給・価格安定対策及び

需要拡大を求める意見書」についても、

政府与党は昨年までの交付金をバッサ

リ半減しておいて、それに触れず「交

付金を早期に支払うように」と求める

のはおかしいと反対しました。

留守家庭児童教室の開設時間延長と
保育料等の見直し

子育て支援対策委員会にて「留守家庭児童教室の保育料等の見直しについて」

以下のような提案がありました。ご意見のある方は、お寄せください。

地方選挙西濃地区決起集会
とき…２０１５年２月８日（日）

午後２時

ところ…大垣市総合福祉会館

主催……日本共産党西濃地区委員会

お気軽にご参加下さい。

←

笹田トヨ子リーフレッ

ト（民主おおがき特別

号）ができました。

お知り合いの方へ

配布をお願い致しま

す。 必要部数をご連

絡頂ければ準備致し

ます。

グリーン車料金裁判判決
とき……２０１５年１月８日（木）

午後１時１５分

ところ…岐阜地方裁判所

＊送迎バスがでます。

１１時３０分西濃法律事務所出発

お
知

ら
せ

国民の立場で真実を伝

え続けるしんぶん赤旗
をお読みください。

日刊紙…3497円
日曜版…823円


